

Medienmitteilung Basel, 3. Dezember 2019

## Verwaltungsrat bekräftigt das Engagement in Basel

# Hand in Hand und im Dialog für ein lebendiges Stadtquartier

Der Verwaltungsrat der Central Real Estate Gruppe begrüsst, dass die Planung für das neue Stadtquartier im Klybeck Fahrt aufnimmt und bekräftigt sein Engagement in Basel, mit Basel und für Basel. Mit Anita Fetz wählte die Generalversammlung der Aktionäre eine engagierte und profilierte Basler Persönlichkeit als neue Verwaltungsrätin.

Der Stadtteil Klybeck soll ein Ort für vielfältige Nutzung werden – zum Leben, zum Arbeiten und zum Sein. Die Planung und Realisierung des neuen Stadtquartiers ist ein gemeinsamer Prozess mit der Bevölkerung, den unterschiedlichen Anspruchsgruppen und den beiden Partnern, dem Kanton Basel-Stadt und der Swiss Life. Die Central Real Estate Gruppe als Eigentümerin des ehemaligen Novartis-Areals freut sich über das grosse Interesse der Bevölkerung, wie es sich gegenwärtig an verschiedenen Veranstaltungen zur Klybeck-Entwicklung zeigt. Für den Verwaltungsrat ist es zentral, dass sich die Bevölkerung in die Diskussion zur Entwicklung des neuen Stadtquartiers Klybeck einbringen kann.

#### Gemeinsames Leitbild für das Klybeck

Die Central Real Estate Basel als Teil der Gruppe ist jetzt daran, im partnerschaftlichen Austausch mit Swiss Life und dem Kanton Basel-Stadt die übergeordneten Leitideen im Rahmen einer Vision für die Gesamtentwicklung zu formulieren. Dieser Schritt ist wichtig, um ein gemeinsames Fundament zu entwickeln, auf dem in den nächsten Jahren geplant, gestaltet und gebaut werden kann. Die gemeinsame Vision der drei Partner wird voraussichtlich bis im Sommer 2020 der Bevölkerung vorgestellt werden können.

### **Basler Erweiterung im Verwaltungsrat**

Der Verwaltungsrat freut sich, Anita Fetz als neues Mitglied willkommen zu heissen. Anita Fetz war von 2003 bis 2019 Mitglied des Ständerates für den Kanton Basel-Stadt und von 1999 bis 2003 Mitglied des Nationalrates. Sie wurde an der ausserordentlichen Generalversammlung der Immobilien-Beteiligungsgesellschaft Central Real Estate Holding AG neu in den Verwaltungsrat gewählt. Isabelle Romy, Verwaltungsratspräsidentin der Central Real Estate Holding AG, freut sich über diesen Zugang: «Mit Anita Fetz konnten wir eine politisch sehr erfahrene und profilierte Persönlichkeit als Verstärkung gewinnen, die unsere Verankerung in Basel noch stärker zum Ausdruck bringt. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit mit ihr.»



### Kontakt

Central Real Estate Holding AG Medienstelle medien@centralrealestate.ch Tel. +41 61 225 44 25

#### Über Central Real Estate

Central Real Estate investiert in visionäre und nachhaltige Entwicklungsprojekte an innerstädtischen Lagen in Schweizer Wirtschaftszentren. Die Central Real Estate Holding AG wurde von Schweizer Pensionskassen, Anlagestiftungen und Versicherungen im Mai 2019 gegründet. Das durch die Tochtergesellschaft Central Real Estate Basel AG erworbene Entwicklungsareal im Klybeck-Quartier in Basel ist das erste Projekt der Gruppe.